

Les décorations de Noël chez les MS

Les MS ont réalisé une grande affiche collective représentant le Père-Noël sur son traîneau tiré par les rennes :



Puis ils ont fait un grand Père-Noël avec une longue barbe servant de calendrier de l'avent. Tous les matins ils déplacent une pince à linge sur la barbe :



Pour habiller la classe, ils ont peint de jolis pull-over que Thérèse a suspendus dans la classe :



Ils ont confectionné un grand sapin avec les photos de tous les enfants de la classe :



Pour décorer le sapin à la maison ,ils ont peint des boules de noël en rouge, rose ou bleu et ils ont collé des paillettes dessus. Ils ont aussi confectionné de belles étoiles à placer au sommet du sapin :

